
 
Herr Röse- Anwohner des GAZ- fragt, ob und wann die geplante Zufahrt/ Ausfahrt zum Hansa-
ring hin gebaut wird. Herr Arend antwortete, dass die Zufahrt geplant wurde im Rahmen des Ge-
fahrenabwehrzentrums, dass dies aber aus finanziellen Gründen nur schrittweise realisiert werden 
kann. Zur Zeit sei die Anbindung an den Ring nicht finanzierbar. 
 


